



ZVV-Fahrplanverfahren 2016–2017

Der Zürcher Verkehrsverbund (ZVV) hat das Verfahren für das Verbundfahrplanprojekt 2016–2017 (S-Bahn, Tram, Bus und Schiff) eingeleitet. Das Verbundfahrplanprojekt wird ausschliesslich im Internet vom **12.–29. März 2015** auf der Homepage des ZVV www.zvv.ch aufgeschaltet.

Wer keinen Zugriff auf diese Internet-Auflage hat, kann sich bei der Gemeinde-/Stadtkanzlei der Wohngemeinde für die Einsichtnahme anmelden.

Die Bevölkerung hat die Möglichkeit, schriftliche, kurz gefasste Änderungswünsche mit entsprechender Begründung bis **spätestens 31. März 2015** bei den Wohngemeinden (Gemeinderat/Stadtrat) einzureichen. Die Begehren werden in der Folge von der betroffenen Gemeinde geprüft und mit ihrer Stellungnahme versehen zur weiteren Bearbeitung an die zuständigen Verkehrsunternehmen weitergeleitet. Anschliessend werden alle Begehren an den Regionalen Verkehrskonferenzen behandelt.

7. März 2015

Gemeinde-/Stadtverwaltungen
des Bezirkes Horgen